



## Neuer Madame-Frigo-Standort im Surbtal

Im Oktober wird ein neuer Madame-Frigo-Standort in Endingen eröffnet. Das Konzept von **Madame Frigo** ist simpel: Bring, was du selber nicht mehr brauchst, und hol dir, was dir zuhause gerade noch gefehlt hat. Ein kleines Häuschen mit Kühlschrank wird an der

Marktgasse 18 in Endingen aufgestellt - zentral gelegen, gut zu Fuss oder mit dem Velo erreichbar. Jeder darf Brot, Früchte, Gemüse oder abgepackte Lebensmittel hineinstellen oder mitnehmen. Gemeinsam kann man so Food Waste vermeiden und gleichzeitig

etwas für die Ge-Seilschaft und die Umwelt tun. Zur Eröffnungsfeier ist die Bevölkerung herzlich eingeladen, vorbeizuschauen und das **Projekt** kennenzulernen.

Samstag, 11. Oktober, 10 bis 12 Uhr Marktgasse 18, Endingen